

Jahresbericht 2022/2023 der Volleyballabteilung

Endlich wieder ein Start in die Volleyballsaison, so wie er sein sollte, ohne Corona Auflagen und Einschränkungen. Das machte sich auch direkt bemerkbar, so dass wir wieder Neuzugänge verzeichnen konnten und die Trainingsteilnahme bereits im Frühjahr des letzten Jahres stärker wurde. Mit meist 14-16 Spielern beim von Britta geführtem Training sollte es zum Saisonstart reichen, dass wir wieder eine Mannschaft für die 2. Freizeitliga melden konnten. In diese starteten wir sehr viel versprechend mit zwei Siegen. Nach nun 4 Niederlagen in Folge ist zwar etwas Ernüchterung eingetreten, die aber durch einen starken Mannschaftszusammenhalt überdeckt wird. Bei allen Spielen war die Stimmung hervorragend und die Niederlagen eher knapp. Jetzt wollen wir in den letzten beiden Spielen einen guten Saison-Abschluss hinlegen und noch ein paar Plätze in der Tabelle nach oben klettern. Das Potential ist da.

Highlight des Jahres waren sicherlich die neuen Trainingsbälle. Nachdem wir lange Zeit nicht in neues Material investiert hatten, wurden vor Weihnachten 6 aktuelle Volleybälle zugelegt. Selbst ein neues Ballnetz lag noch bei Anja aus der Zeit der aktiven Männermannschaft im Archiv und kommt nun wieder seinem eigentlichem Einsatzzweck nach.

Danke, an die Vorstandschaft für die gegebene Unterstützung. Der Verlust von Michael wiegt für den TV Jahn schwer. Er war auch für die Volleyballabteilung immer ein sicherer Rückhalt und eine unwiederbringliche Säule des Vereins. Ich wünsche allen Beteiligten ein gutes Händchen bei der Neuausrichtung der Vereinsführung.

Tobias Wermund

Abteilungsleiter Volleyball